



ACTU

FESTIVAL DE LA RÉUNION

L'HOMMAGE AU JEUNE CINÉMA FRANÇAIS

Dédié aux premiers et deuxièmes films, le Festival de la Réunion, présidé cette année par Patrice Leconte, a couronné *Les grandes personnes*, d'Anne Novion. Et le prix *Studio* a récompensé l'acteur réalisateur Lyes Salem. Un festival entre douceur et vigueur.

Par Michel Salanches.
Photo Richard Schroeder

Il fait 30°C. Les bougainvilliers rougeoient, la barrière de corail écume et pourtant nous sommes en France. À La Réunion plus exactement. Cette île de l'hémisphère sud inscrite au patrimoine mondial où, pour la quatrième année, a eu lieu, du 4 au 8 novembre, le Festival des premiers et deuxièmes films français. Un festival né de la volonté et de la passion de Fabienne Redt, une jeune femme fascinée par le processus de création, qui souhaite promouvoir, défendre et exposer des talents français en devenir. Nathalie Baye, accompagnée de Laura Smet, était la marraine chaleureuse et attentive de cette édition «témoin, accompagnatrice et instrument d'un talent nouveau en train d'éclorre».